

Les opérations solidaires « Un bouchon, un sourire » sont bien lancées



« Les gens s'associent spontanément à notre démarche de solidarité « Un bouchon, un sourire ». On pourra encore commander des crêpes, samedi prochain » ont confié Jean-Louis et Laurent Le Guen.

L'équipe du Trail de l'huître à Riec-sur-Bélon a démarré ses actions solidaires au profit de l'association « Un bouchon, un sourire »

Les actions solidaires, orchestrées par l'équipe du Trail de l'huître à Riec-sur-Bélon, au profit de l'association « Un bouchon, un sourire » (handicap enfant), sont bien lancées. La première démarche de l'année 2023 s'est traduite, samedi 25 mars, sur le site du marché Yves Loudoux, par une permanence destinée à prendre les commandes de l'opération crêpes à emporter (5 € la douzaine).

19 familles aidées durant l'année 2022

« Cette opération est reconduite pour la seconde année consécutive. Les gens de passage sont venus spontanément à notre rencontre et nous serons encore présents, samedi 1er avril, pour une seconde permanence (de 9 h à 12 h). Les crêpes seront à retirer, les samedis 8 avril (14 h à 19 h) et 9 avril (10 h à 19 h), salle polyvalente. Cette rencontre est aussi l'occasion de sensibiliser le public sur les activités de l'association (collecte de bouchons, aide aux familles...). Durant l'année 2022, nous sommes intervenus auprès de 19 familles de la région pour un soutien financier dans l'achat de matériels bien adaptés », a confié Jean-Louis Le Guen, président départemental, rencontré, samedi matin.

« Jumpoland », les 8 et 9 avril, salle polyvalente

La démarche solidaire va se poursuivre avec une animation Jumpoland, une première qui aura pour cadre, les samedis 8 et 9 avril, la salle polyvalente à Riec.

« La fête pour petits et grands est inscrite à l'affiche, avec structures gonflables, jeux en bois et autres animations, dans un espace de 1 000 m² couvert et chauffé », précise l'équipe organisatrice. La date du Trail de l'huître a également été arrêtée au dimanche 27 août.